

町立長島小学校（高橋彰校長、児童89人）は昭和52年4月に、町立長部小学校と小島小学校が統合して創立され、今年で満40年の記念すべき年を迎えました。その節目を祝うため、11月12日、同校の統合40周年記念式典・ふれあいコンサート（同記念事業実行委員会主催）が、同校体育館で開催されました。

式典には、在校生や卒業生、地域住民、教職員、保護者ら約200人が出席。過去10年に校長を務めた3人とPTA会長を務めた5人、学校支援ボランティアとして功労のあった2人を表彰し、感謝状を贈呈しました。

被表彰者を代表して佐藤信博前校長が謝辞。青木町長と本澤町教育委員長が祝辞を述べ、長島小学校の伝統を継承しつつ、さらなる発展を期待しました。

在校生を代表してあいさつした6年生の佐々木涼太郎さんは先輩たちから引き継いだ伝統の重さと、支えてくれた人への感謝の言葉を述べ、「未来に向けて自分たちで考えて行動し、新しい伝統をつくっていきます」と誓いました。

式典終了後には同校恒例のふれあいコンサートを開催。4、6年生で構成する長島小合奏団をはじめとする全校児童、卒業

生や教職員、地域住民らで結成された長島オールスターズが出演しました。また同校卒業生であり国内外で活躍するトランプ奏者岩淵重紀さん（14区出身）をゲストに迎え、華やかなステージが繰り広げられました。

出席者たちは、記念式典・ふれあいコンサートを通じて、40年の歩みを振り返るとともに新たな歴史の創造と発展を誓いました。

【特集】長島小学校統合40周年 終わり



長島小学校では年々児童数が減っているが、長島小合奏団や少年消防クラブなど伝統ある活動を絶やさないように継続して行っています。また地域のつながりを大切に、地域全体で子どもたちを支えています。



長島小学校PTA会長で同記念事業実行委員長の岩淵良久さん。「この地域で子育てできたことを幸せに思う。歴史と伝統を礎にさらなる飛躍と発展を祈念する」と式辞。

長島小学校の高橋彰校長。「保護者や地域の支えの下、つよく、かしく、うつくしい長島っ子の育成に努力する」とあいさつ。

長島小学校統合40周年記念式典受賞者

役職	氏名(敬称略)
第12代校長	澤藤 耕平
第13代校長	仁昌寺 真一
第14代校長	佐藤 信博
第16代PTA会長	岩淵 清文
第17代PTA会長	瀧澤 博之
第18代PTA会長	瀧澤 利幸
第19代PTA会長	石川 幸輝
第20代PTA会長	佐藤 郁夫
功労者	小沼 貞子
功労者	猪岡 英子



長島小学校のふれあいコンサートは音楽を通じた地域間、世代間交流を目的に開催され、今回で8回目となります。統合40周年の記念すべき年の企画として、演奏の最後には吹奏楽用書き下ろされた楽譜による伴奏で出席者全員が校歌を合唱。会場が一体となり、合唱と合奏の美しいハーモニーが体育館に響きました。



【特集】
長島小学校統合40周年
—記念式典・ふれあいコンサート—

昭和52年4月、町立長部小学校と小島小学校を統合し、旧長島中学校校舎を利用して町立長島小学校が創立されました。今年で統合40周年。新たな歴史の創造と発展を誓った記念式典・ふれあいコンサート取材しました。